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№２３２８ 第２７回例会 ２０１４．１．２３ 晴 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。大寒が過ぎこれからしばらく

は真冬の寒さが続くものと思います。くれぐれも風

邪をひかないようにしたいものです。先週第４分区

の会長幹事会がありました。主な議題は２月１４日

に開催されるインターシティミーティングの内容で、

「例会に出席して何を学ぶか」というテーマをグル

ープで討議する進め方についての話がありました。

参加者数は８８名で当クラブからは８名の方が参加

予定ですが、ガバナー補佐からはベテランの方は

出来るだけ意見を控えめにして、ロータリー年数の

若い人に発言の機会を与えて、多様な意見が出る

ようにしてほしいとの要望がありました。個人個人に

とって例会を如何に意義あるものにするかは恐らく

ロータリーが始まって以来何度も言い尽くされてき

ていると思います。温故知新ではありませんがこの

問題はロータリー活動の原点でもあることから今回

テーマに取り上げたものと思います。 

 今月はロータリー理解推進月間となっております。

私はロータリーに入って５年になりますが未だにロ

ータリーを十分に理解しているとはとても言えませ

ん。ロータリアンである以上、ロータリーをより理解し

ようとの意識を常に持たねばと思っております。先

週の会長・幹事会で新世代奉仕とかかわりのあるイ

ンターアクト、ローターアクトに関する話題が出まし

た。インターアクトは１２歳から１８歳の若い人が入

会し、ローターアクトは１８歳から３０歳まで青年で結

成される程度のことしか知らず、実際にどのような運

営がなされ、どの程度の数のクラブがインターアクト、

ローターアクトに関わっているのかも知らないのが

現状です。はたしてこんなことでいいのかなと、会

長でありながら、ロータリーのことに関する理解が十

分にできていない自分の不明を感じている次第で

す。 

ロータリー理解推進月間に当たり、今一度「手続

き要覧」や「ロータリーの友」、あるいはロータリーク

ラブホームページ等を通じてロータリーへの理解を

深めたいとの思いを皆様にお話しさせていただき

会長挨拶といたします。 

 

 



 

 

幹事報告 

山田 昌雄 幹事 

 

１．第４分区会長幹事会報告 

（１）インターシティミーティングについて 

  出席８８名事務局６名 

（当クラブ会員８名事務局１名） 

  日時 ２月１４日（金） 受付１３：００ 点鐘１３：３０ 

場所 東京ベイプラザホテル 

親睦懇親会 16:30～ 

余興 馬頭琴演奏アリウンザヤさん 

モンゴルの歌ルハムザヤさん 

（２）分区ゴルフ大会について 

 日時 ４月１１日（金） 

 場所 木更津ゴルフクラブ ９：０３スタート 

 会費 ３,０００円 個人費用 １５,０００円 

 申込み ３月１０日（月）締切 

（３）『R1 表彰』及び『地区研修・協議会表彰』候補

を推薦について 

ＲＩ表彰『意義ある業績賞』個人 

地区研修 協議会表彰 個人又はクラブ 

提出期限 ２月１７日（月） 

（４）補助金 

グローバル補助金を利用して、君津ＲＣがモンゴ

ル国際奉仕事業を行いますが、他クラブの協調

申込み募っています。 

２．２０１４－１５年度国際ロータリーのテーマが決定

しました。 

 

 ＬＩＧＨＴ ＵＰ ＲＯＴＡＲＹ 『ロータリーに輝きを』 

年頭所感 

平野 安照 会員 

 

２０１３年は、私にとって大きな変化が有った年で

した。４月に富津千種新田郵便局長に着任して、

生活環境と仕事内容が大きく変わりました。そして５

月に高橋会員の紹介で、富津中央 RC に入会する

ことができ、様々なことを学ばせていただきました。 

２０１４年は、郵便局長としてもっと地域社会に溶

け込んでいく活動をします。また、RC の活動内容を

より深く理解するように努めます。 

最後に私生活では、家庭を持てるように少しず

つ努力をしていきたいと思っています。 

 

刈込 一弥 会員 

 

新年あけましておめでとうございます。今年もよろ

しくおねがいします。先日、五井に新しくできた映

画館で「麦子さんと」という作品をみました。昨年、

当館で撮影の一部がおこなわれ、当クラブから数

名がエキストラとして参加していただきました。残念

ながらほとんどうつっていませんでしたが。この映画

はヒロインが亡くなった母親の故郷で、その足跡を

たどりながら成長していくというお話です。とてもい

い映画でした。 

私も今年は、さきほど平野会員がおっしゃたよう

に早く家庭がもてるように頑張りたいとおもいます。 



 

 

小野 恒靖 会員 

 

明けましておめでとうごさいます。 

昨年は 自己責任とはいえ、ひどい思いをしまし

たので、今年こそはと身体健全、を清澄寺で祈願し

てきました。その他としては、卓球の技術向上。ヴァ

イオリンのビブラートの習得及び、ガボット、の完成。

長男の結婚相手が見つかる事。家族全員が健康で

いられる事。等が今年の目標です。家族が旅行好

きなので、年に数回飛行機にのります。特に海外の、

カウントダウン、は興味があります。一番印象に残っ

ているのは ニューヨーク タイムズスクエアーの紙

ふぶきとお祭り騒ぎです。殆どビデオにとってある

ので、たまに家族で酒の肴にして見ています 

 

大網 庄一郎 会員 

 

明けましておめでとうございます。 

１．私は、昨年の年頭挨拶で『我が家でもバンドを

結成して楽しみ、皆さんの前で演奏できるよう目指

していこう』ということを言いました。ところが、孫達の

学年が進んでくると習い事、部活等で土曜、日曜も

無いという状況になり、みんなが集まって練習する

時間が持てなくなりました。なんとか工夫しないと前

進しません。例えばメンバーを孫中心に考えていた

が、大人でやってみるとか。 

２．一方クラブの方は、バンド、女子部のフラダンス

＋アルファ共大きく前進しました。先週の榎本会員

の所感にもありましたように①レパートリー等内容の

充実をはかる。②多くの会員に参加してもらう。以

上の方針に私も同感です。 

３．次年度は、親睦担当部長を仰せつかりましたの

で、社会奉仕担当と協議しながら訪問先等決めて

いきたいと思います。 

４．私の心構え（意気込み）『ハーモニカー５本とケ

ース』を完備。 

 

志波 克 会員 

 

本を読んだり、人の話を聞いたりするのは好きで

すが、考えてみるとこれは単なる自己満足で社会

のためには役に立たないことです。何か他人に役

立つことが出来ないかと思っていた所、Lang-8 とい

う番組を見つけました。これはインターネットを通し

てパソコンに表示される日本語学習者の日本語を

修正したり、自分の書いた外国語をネイティブの人

が修正してくれる番組です。 

会報の編集で色々な方の文を読ませて頂いたの

で、少し自信を持って始めたのですが、やはり事は

そう簡単ではありません。ロータリアンですと多少癖

のある文でも意味は殆ど分かりますが、こちらは意

味を確定できない場合が多く、従って見当違いの

修正になる恐れが多々あります。また、国語･文法

の勉強を怠けて来たため、自分の日本語の正しさ

に疑問の出ることも多いです。そんなことで半月程

で止めようとしたところ、千葉会員が年頭所感で新

しい社会奉仕を立ち上げる予定だと話されたのを

聞いて、考えを改め、もう少し続けようかと思ってい

るところです。 

話は変わりますが、今読んでいる「脳には妙なク

セがある」という本に面白いことが書いてあったので



 

 

紹介します。 

一本の箸を縦下向きにして唇で挟むと沈鬱の表

情が出来、横にして歯でくわえると笑顔と似た表情

になります。この様に強制的につくった表情で判断

力のテストをすると、笑顔の場合の方が楽しさを感

じたり、見つけ出したりする力が向上するのだそうで

す。つまり無理にでも笑顔を作ると、感覚的に楽しく

なったり、楽しいことを見つけ易くなると言うわけです。 

又、背筋を伸ばした姿勢をすると、行動に対する

自信が強くなるともありました。 

私はこれからゴルフをはじめ色々なことが思い通

りに出来なくて困る場合が増えて来る年齢になりま

したが、出来るだけ背筋を伸ばし、笑顔を作って負

け金を払いつつ、少しでも社会に貢献して行こうと

思っています。 

 

ニコニコＢＯＸ      

平野 安照 親睦担当委員 

＊女子会 

大網･平川･榎本 チャリティ券をいただいて       

＊平野 安照      〃 

        皆様にご支援いただいたおか 

げで、12 月末現在、千種新田 

郵便局の総合営業成績が千葉 

南部地域で一番でした。有り 

難うございました。 

高橋 裕之   初めてメタルマウスピースを購入

しました。 

志波 克    年頭所感のご清聴に感謝。 

 

＊＞１,０００円 合計 ７,０００円 

 

出席報告 

小野 恒靖 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/18 12 6 0 66.67%

前回 21/19 14 5 0 73.68%

 

 

 

埋草 

映像の力 

先日､原田会員の facebook に満開の浜昼顔の写

真が載りました。 

 
説明は「大貫海岸のはまひるがお」とあっただけ

でしたが、すっかり魅了され、早速大貫海岸に観に

行こうと思い原田会員にその旨発信しました。ところ

がすぐに連絡があって、あれは偶々良い写真があ

ったから載せたので今咲いているわけでは無いと

のことでした。 

花があまりに綺麗で、背景に磯根崎があったりし

たので、浜昼顔の開花は初夏ということを忘れてし

まったのです。 

 

年頭所感でお話しした「脳には妙なクセがある」

という本に「ヒトは映像的説明に弱い生き物」とありま

した。全くその通りで､写真に今真っ盛りと思い込ま

されてしまいました。 

会報も良い写真を多用して読者を引きつける様

努力します。 

志波 克 会報･広報委員長 


